

令和4年1月11日

新しい年がスタートしました。 今年もみなさんが、元気で ^{えがお} 笑顔いっぱいに過ごせる年になってほしいですね。 そのためにも、お正月モードの生活リズムをきりかえて、 がっき けんき する 3学期モードで元気に過ごしましょう。



今年もコロナウイルスに注意!

お風呂に浸かる

M. O. M. O.

この冬休みの間に、新しい種類のコロナウイルスによる患者さんが、兵庫県でも増えてきました。 とても、うつず力の強いウイルスです。子どもにも感染し広がります。

これまで気をつけていたことを、もう一度思い出して、しっかり予防しましょう。

- あき たいおん はか じぶん からだ 朝、体温を測って自分の体をチェックしましょう。 ^{たいちょう、わる} 体調が悪いときは、無理をしないで家でようすをみましょう。
- マスクは、運動するとき、食べたり飲んだりするとき、人と離れているとき いがい かなら 以外は、必 ずつけておきましょう。
- 「てあら」 手洗いは、石けんを使ってきれいに洗いましょう。自分のハンカチでふきましょう。





できょこづな たにかぜ 敵の横綱"谷風というおす

とひょうじょう 「土俵上でワシを倒すことはできない。

かんせんしょう ちゅうい たか これにちなみ、感染症への注意を高め acとを願って、谷風が亡くなった1月 9日は「カゼの日」とされました。

令和のみなさんは、マスクや換気、 #5 かんせんしょう ょ ぼう つづ プラス 洗いなど感染症予防をしっかり続けてく たいせつ ま り れていますね。大切なのは「無理をしな いこと」。体調でおかしいな と思うことがあれば、ゆっ くり休んでくださいね

